

**Gemeindetage in Kloster Nütschau**

**Jugendhaus St. Benedikt**



**30. Januar – 1. Februar 2026**

Im nächsten Jahr haben wir Ende Januar wieder die Gelegenheit, ein gemeinsames Wochenende im Kloster Nütschau zu verbringen, dieses Mal im neu eingeweihten Jugendhaus St. Benedikt Alle, die gerne einige Tage in Gemeinschaft verleben möchten, sind dazu herzlich eingeladen. Familien, Alleinerziehende, Großeltern mit Enkelkindern, Alleinstehende...

Fragen Sie diejenigen, die in den letzten Jahren dabei waren. Es tut Leib und Seele gut, wenn Sie sich diese Tage gönnen.

Für die Erwachsenen gibt es Gesprächsrunden zu einem religiösen Thema, während die Kinder ein eigenes Programm haben. Wir haben die Möglichkeit, am Stundengebet der Klostergemeinschaft teilzunehmen und bei den Mahlzeiten, am Abend und auch zwischendurch gibt es Zeit für gemeinsames Spiel, Musizieren, Spazierengehen. Wir reisen am Freitagnachmittag an und bleiben bis Sonntagmittag. Es wird sicher eine schöne Zeit der Gemeinschaft, der Besinnung und der Erholung. Dieses Wochenende wird vom Kloster, vom Erzbistum und von der Pfarrei großzügig finanziell unterstützt, wofür wir sehr dankbar sind. So können wir es für die Erwachsenen für 125 € anbieten, für Kinder ab drei Jahre erheben wir einen Beitrag von 45 €. Enthalten sind zwei Übernachtungen inkl. Bettwäsche und Vollpension (Frühstück, Mittag, Kaffee, Abend).

Die Plätze sind begrenzt. Bei Interesse oder Fragen wenden Sie sich an Monika Tenambergen 04531-898982.

**Anmeldeschluss: 31.10.2025**

### **Anmeldung**

Wir nehmen an den Gemeindetagen in Kloster Nütschau vom 30. Januar bis 1. Februar 2026 teil und melden uns hiermit verbindlich an.

Name:

Vorname:

Anzahl Erwachsene:

Namen und Alter des Kindes / der Kinder:

Essen:      vegetarisch       vegan

Anzahl

Anzahl

Datum

Unterschrift

(bei kurzfristiger Abmeldung fallen ggfs. Ausfallkosten an)